

# XPRESS

## Jalin Silaturahmi, Lapas Purwokerto terima Kunjungan DPC Peradi SAI dan Pers Banyumas

Narsono Son - [PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID](http://PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 17:28



*Jalin Silaturahmi, Lapas Purwokerto terima Kunjungan DPC Peradi SAI dan Pers Banyumas*

PURWOKERTO - Lapas Kelas IIA Purwokerto mendapatkan kunjungan dari Perhimpunan Advokat Indonesia Suara Advokat Indonesia (DPC Peradi SAI

Purwokerto) dan Pers Media di Banyumas sebagai bentuk silaturahmi antar instansi, pada Jum'at (14/02/2025).

Kunjungan oleh DPC Peradi SAI Purwokerto & media kares Banyumas disambut baik oleh Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar, Kasi Binadik, Fauzen, Kasi Adm. Kamtib, Buana. Kegiatan tersebut di gedung utama Lapas Kelas IIA Purwokerto.



Dalam kunjungan ini, Ketua DPC Peradi SAI, Joko Susanto menyampaikan maksud dan tujuannya ialah untuk memperkuat koordinasi dan juga bersinergi yang baik untuk melakukan bantuan hukum maupun publikasi media kegiatan di Lapas Purwokerto. Beliau juga berterima kasih kepada Kalapas Purwokerto yang sudah meluangkan waktu serta sambutan yang baik di Lapas Purwokerto ini.

"Perkenalkan pak kalapas, Kami dari Peradi dan media banyumas, kami siap bersinergi dan mendukung lapas purwokerto tentang pemberitaan kegiatan yang ada di dalam Lapas Purwokerto dan kegiatan lainnya yang perlu kami ikuti," ucap Joko.



Joko juga berterima kasih kepada Kalapas Purwokerto yang sudah meluangkan waktu serta sambutan yang baik di Lapas Purwokerto ini.

Selanjutnya Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar menyampaikan harapan dengan adanya koordinasi terkait pemberitaan kegiatan dan bantuan hukum memberikan kesolidan antar instansi semakin lebih baik.

"Selamat datang di lapas purwokerto, temen temen dari DPC Peradi SAI & media Kares Banyumas. Kami harap bisa menjaga sinergitas antara kita khususnya dalam hal publikasi," ucap Irwan.

Publikasi kegiatan suatu instansi merupakan salah satu hal penting. Sesuai dengan program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan dan Asta Cita Presiden, Pemasyarakatan harus memiliki dampak yang luas bagi masyarakat, oleh karena itu publikasi di media sangat perlu di lakukan sehingga dapat membangun citra positif kepada masyarakat.

"Kami harap temen temen bisa membantu kami untuk publikasi kegiatan yg ada di lapas, sehingga dapat membangun citra positif kepada masyarakat," ucap Buana selaku Ketua Humas.

Pertemuan ini dinilai sebagai bentuk wujud kinerja kolaborasi dan perkuat kerjasama antara kedua institusi dalam menyukseskan pemasyarakatan.

(Humas Lapas Purwokerto)